

Bischof Echevarria aus dem Krankenhaus entlassen

Der Prälat des Opus Dei erholt sich sehr gut von der Operation an der Wirbelsäule, die am 10. November im Klinikum der Universität von Pamplona in Spanien vorgenommen wurde.

18.11.2015

Bischof Javier Echevarria wurde heute aus dem Universitätskrankenhaus in

Pamplona entlassen. Er erholt sich sehr gut von der Operation an seiner Wirbelsäule vom vergangenen 10. November. Auf Empfehlung der Ärzte wird er nun mehrere Wochen in Pamplona verbringen, um wieder zu Kräften zu kommen.

Er bedankte sich erneut für die Anteilnahme und die Gebete so vieler Menschen aus aller Welt. Beim Verlassen des Universitätsklinikums brachte Bischof Echevarria auch noch einmal seine Dankbarkeit für die gute Betreuung in den vergangenen 8 Tagen zum Ausdruck. Er versicherte, dass er für das Krankenhaus und sein Personal beten werde.
